
Il fatto

ASSISI - E' stato multato dalla polizia municipale di Assisi lo
straniero che, grazie alla segnalazione di uno dei clienti del
locale, stava fumando una sigaretta all'interno di un bar di Santa
Maria degli Angeli: uno che, sembrerebbe, ha pagato per tutti,
visto che la segnalazione dell'avventore parlava di diverse perso-
ne che fumavano all'interno del bar. Secondo una recente senten-
za del Consiglio di Stato, l'esercente non ha più l'obbligo di
richiamare i trasgressori all'osservanza del divieto di fumare: il
divieto e la multa per chi fuma restano, ma il delatore deve
essere un cliente che, infastidito dalla presenza della sigaretta
accesa, segnala la trasgressione ai vigili urbani, proprio come nel
caso assisano.

ASSISI - L'amministrazione co-
munale è in prima linea per
quanto riguarda la salute dei citta-
dini e, relativamente alla questio-
ne dei pozzi di acqua potabile a
Torchiagina (recentemente finiti
nel mirino del consigliere Clau-
dia Travicelli e del Prc) ha emes-
so già da tempo apposite ordinan-
ze - in seguito ad indicazioni ed
analisi delle competenti autorità
sanitarie - per evitare l'utilizzo po-
tabile di alcuni pozzi privati. "Si
tratta - dice il sindaco Claudio
Ricci - di una normale attività di
verifica che avviene al fine di
prendersi ogni cautela possibile
per la tutela della salute pubbli-
ca. Già da fine dicembre Regio-
ne, Provincia, Comune, Ato - Um-
bria Acque e le autorità sanitarie
competenti stanno svolgendo
ogni verifica utile e adottando gli
adeguati provvedimenti per evita-
re ogni rischio". Dall'acqua alle
ripavimentazioni, Ricci “bacchet-

ta” anche Francesco Mignani dell'
Udc, che ieri segnalava il dissesto
di alcune strade del territorio co-
munale. "Presunti dissesti - dice
il primo cittadino relativamente

ai casi segnalati a Santa Maria
degli Angeli - basta andare a vede-
re per verificare i tanti interventi
realizzati, l'ampia riqualificazio-
ne urbana compiuta e i numerosi

cantieri ancora in atto, la ripavi-
mentazione delle zone centrali e
la sistemazione di varie vie. Per
quanto riguarda le asfaltature, in-
vece, queste si devono fare a pri-
mavera, con la buona stagione, e,
nel nostro caso, a conclusione
delle opere di stesura dai tubi del-
la cogenerazione". Ieri, infine,
Ricci, quale presidente dei siti e
delle città italiane patrimonio
mondiale Unesco, ha partecipa-
to, alla conferenza di presentazio-
ne della 14˚ borsa del turismo
delle 100 città d'arte d'Italia che
si svolgerà a Ravenna dal 28 al 30
maggio cui parteciperà anche As-
sisi. Nell'ambito dell'incontro è
stato firmato il protocollo d'inte-
sa, fra i siti Unesco italiani e la
società promotrice della Bit, per
azioni congiunte rivolte alla pro-
mozione e comunicazione del pa-
trimonio italiano con particolare
attenzione ai siti Unesco, anche
in ambito europeo.

CANNARA (fla.pag.) - Sono
stati arrestati dai carabinieri di
Cannara, coordinati dal mare-
sciallo Sante Fraccalvieri, pa-
dre e figlio di origini pugliesi,
50 e 25 anni, scoperti mentre
tentavano di rubare il rame,
l'oro rosso, da un capannone
industriale dismesso in località
Isola, nel comune di Cannara.
Il fatto è successo mercoledì po-
meriggio, quando nel corso di
un giro controllo i militari can-
naresi hanno notato degli strani
movimenti nei pressi dell'azien-
da, chiusa da tempo. Avvicinati-
si con circospezione, gli uomini
dell'Arma hanno sentito dei ru-
mori, notando anche una porta
forzata nel retro dello stabile: a
quel punto lo stabile è stato cir-
condato, e nel corso del succes-
sivo blitz i militari hanno sco-
perto ed arrestato i due puglie-

si, padre e figlio di 50 e 25 anni
adesso rinchiusi nelle camere
di sicurezza della stazione dei
Carabinieri, sorpresi proprio
mentre erano intenti, con un
dispositivo artigianale, a sguai-
nare alcuni cavi dell'alta tensio-
ne al fine di ricavare quello che
ormai viene definito come "oro
rosso". Nel corso degli anni, in-
fatti, il rame è costantemente
aumentato di valore, addirittu-
ra del 500% nel giro di pochi
mesi, con un chilo di rame che
oggi arriva a costare anche 8-10
euro. Di solito i ladri rubano il
materiale dai cantieri sulle li-
nee ferrate - dove il rame, anco-
ra in rotoli, è più semplice da
portare via: una volta raggiunto
un quantitativo consistente, il
rame viene fuso e “ricostruito”
in lingotti che poi vengono im-
messi sul mercato.

Primo cittadino a tutto campo sui pozzi di Torchiagina e sui problemi delle strade

“Viabilità e salute nostri fiori all’occhiello”
Ricci risponde anche alle polemiche sulla situazione di Santa Maria

Crescono i furti di “oro rosso”
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Arrestati padre e figlio
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Multato perchè fumava al bar

BASTIA UMBRA - Variante parziale del piano
degli insediamenti produttivi nella zona indu-
striale bastiola a sud della strada statale 75 e
istituzione della commissione comunale per la
qualità archittetonica e del paesaggio: questi so-
no stati i due punti all'ordine del giorno della
massima assise che si è svolta nel tardo pomerig-
gio di ieri. Molti i momenti di confronto fra
maggioranza e opposizione. A parte la presenta-
zione di un paio di piani attuativi infatti, il pri-
mo relativo a un'iniziativa privata in località
della frazione bastiola di Ospedalicchio e il se-
condo in merito a un progetto riguardante via

Mattei, i due gruppi politici si sono trovati in
disaccordo per quanto riguarda il modus operan-
di della gestione urbanistica della città e demo-
cratica del consiglio comunale. Contestata da
parte del gruppo consiliare del Pd la proposta di
spostare l'autoparco presso quella che la prece-
dente amministrazione Lombardi aveva indivi-
duato come area verde e sportiva. Due, secondo
il Pd, i danni per la cittadinanza: “Il primo
consiste nella perdita di una zona di servizi, il
secondo nella realizzazione di una nuova area di
ristorazione vicino al del nuovo autoparco, che,
di certo, non faciliterà la situazione economica

di quelle già presenti”. Altra discussione in meri-
to alla proposta da parte della giunta Ansideri
della già annunciata commissione edilizia. "La
squadra di governo porta in consiglio comunale
una commissione della quale sono già state stabi-
lite le caratteristiche tecniche dei componenti -
spiega il gruppo consiliare piddino - noi avrem-
mo dovuto votare favorevolmente per poi lasciar
nominare dalla giunta stessa i nove componenti
della commissione. Quale sarebbe stato il nostro
ruolo? Quale il ruolo del consiglio comunale e
del suo confronto democratico?".

Alberta Gattucci

Il Pd contesta la proposta di spostare la struttura in un’area verde

Il consiglio si scontra sull’autoparco
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